
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

6 月 25 日(水) 7 月 2 日(水)12：30 7 月 9 日(水)12：30 7 月 12 日(土)18：30 

 

 

休会【定款第 6条第 1項(C)】 

幸福例会・会員表彰 

新役員挨拶 

2013-14 年度第 14 回理事会 

2014-15 年度第１回理事会

（13：30） 

 

クラブ・アッセンブリー 

（前年度事業・決算報告・ 

今年度事業計画・予算報告） 

IAC 例会（17：00） 

 

  

I.D.M 

 場所：神戸屋 名古屋本店 

 点鐘 18：30 

第第第第 2476247624762476 回例会回例会回例会回例会報告報告報告報告 6666 月月月月 14141414 日日日日((((土土土土) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....47474747    

☆点  鐘☆ 会長 岡田義夫 

☆司  会☆ 
会場委員長 三根健一 

親睦活動委員長 高桑宏幸 

☆唱  和☆ 奉仕の理想 手に手つないで 

☆ビジター☆  

☆ 会 長 挨 拶 ☆ 会長 岡田義夫 

皆様には梅雨の雨間の蒸し暑 

さを感じる中、本年度最終例会

IDM にご出席頂きまして誠に有難

うございます。昨年七月家族会を

兼ねたIDMから早くも一年が経と

うとしています。 

その頃は、後に 50 周年記念の式典を間近に控えて落

ち着かない気分でご挨拶をさせて頂いた様に記憶し

ています。周年の式典、祝賀会を無事終え、ｸﾗﾌﾞ計

画通りに順調に経過をし今日を迎える事が出来まし

た。特に本年は、会員家族会の交流を重点に考え取

り組んで参りました。高桑委員長はじめ、親睦活動

委員会の皆さんには何かとお世話になりました。心

よりお礼を申し上げます。さて過日ｵｰｽﾄﾗﾘｱ･ｼﾄﾞﾆｰで

開催されました、世界大会に永井幹事共に参加しま

した。6泊 8日の日程で、初日からの三日間は姉妹ｸ

ﾗﾌﾞのｶｳﾗﾛｰﾀﾘｰを訪問しました。 

稲沢ｸﾗﾌﾞからの久方ぶりの訪問という事も有り、会長

始め会員並びに会員のご家族、成蹊留学生、更には、

ｶｳﾗ市長、副市長にもお出迎え頂き大変に楽しく有意

義な交流が出来たと思います。後には、ｼﾄﾞﾆｰでの大

会参加、そしてｶﾞﾊﾞﾅｰﾅｲﾄへの参加をしました。無計

画で出発しましたが、永井幹事のｻﾎﾟｰﾄのおかげで予

想以上の良い旅をさせて頂きました。 

私の会長任期は残すところ 2週間余りです。この一年

間を振り返りながら、お世話になった皆さんと共に、

この IDM を心ゆくまで楽しませて頂きたいと思いま

す。最後まで宜しくお願いします。 

    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇◇◇幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告◇告◇告◇告◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治         

◆ビジターフィー変更のお知らせ 

7月 1日より､名古屋北 RC･名古屋千種 RC･名古屋大須 RC

名古屋和合 RC のﾋﾞｼﾞﾀｰﾌｨｰが下記の通り変更になりま

す。 

6 月 30 日(月)まで 4,000 円 

           ⇓⇓⇓⇓    

7 月 1 日(火)より 4,200 円 

◆◆◆◆ 2014-15 年度第 5 回準備理事会・第 4回準備委員長会

議 報告 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩    倉 7/29(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋清須 7/29(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋城北 7/29(火)12：30 名 古 屋 栄 東 急 ｲ ﾝ 

名古屋清須 8/12(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 5 月 28 日 

出 席 

会 員 数 

34 名 出 席 

会 員 数 

43 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 11 名) 

欠 席 者 数 
21 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 1 名 
(内免除者 9 名) 

出 席 率 73.91 ％ 修正出席率 86.27 ％ 

 
今週のメークアップ 足立三千夫（IAC） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2477247724772477 回例会回例会回例会回例会    6666 月月月月 18181818 日（水日（水日（水日（水））））    

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社        クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶・事業報告）クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶・事業報告）クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶・事業報告）クラブ・アッセンブリー（役員退任挨拶・事業報告）    

IACIACIACIAC 例会（例会（例会（例会（17171717：：：：00000000））））    

    

 

5555555500000000tttttttthhhhhhhh        AAAAAAAAnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiivvvvvvvveeeeeeeerrrrrrrrssssssssaaaaaaaarrrrrrrryyyyyyyy        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

 

2013201320132013----2014 2014 2014 2014 ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長     

稲沢 RC2013～2014 年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンＤ・バートンロンＤ・バートンロンＤ・バートンロンＤ・バートン    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日時：2014 年 6 月 14 日(土)16：30 開会 

開催場所：か茂免（I.D.M 会場） 

議 題：下記の通り承認されました 

(1)年間行事予定について･･･引き続き協議中 

(2)収支予算(案)について･･･引き続き協議中 

(3)委員会事業計画について･･･引き続き協議中 

(4)稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ内規の一部改正について･･･引き続き協

議中 

(4)I.D.M 予算案について･･･下記の通り承認 

日時：7月 12 日(土) 受付 18：00 点鐘 18：30 

場所：神戸屋名古屋本店 名古屋市昭和区広路町梅園  

            8-1  ☎052-834-2917 

登録料：￥18,000 

※名鉄国府宮駅に送迎ﾊﾞｽがきます。17：00 発ですのでご

利用の方は、お時間に間に合うようご集合下さい 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇第第第第 105105105105 回回回回    ロータリー国際大会ロータリー国際大会ロータリー国際大会ロータリー国際大会    参加報告参加報告参加報告参加報告◇◇◇◇◇◇◇◇    

報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

日時：2014 年 6 月 1日～4日  場所：ｵｰｽﾄﾗﾘｱ ｼﾄﾞﾆｰ 

参加者：会長 岡田義夫、幹事 永井伸治 

    6 月 1 日 16 時より、ｼﾄﾞﾆｰｵﾘﾝﾋﾟｯｸﾊﾟｰｸ内のｱﾙﾌｫﾝｽﾞ・ｱﾘ

ｰﾅ（ｽｰﾊﾟｰﾄﾞｰﾑ）にて開催された開会本会議に出席して参

りました。 

 開会に先立ち、ﾆｭｰｻｳｽｳｪｰﾙｽﾞ州のｱﾎﾞﾘﾆｼﾞｰ･ﾀﾞﾝｽｶﾝﾊﾟﾆｰ

によるﾀﾞﾝｽﾊﾟﾌｫｰﾏﾝｽがあり、世界各地から来場したﾛｰﾀﾘｱ

ﾝを歓迎してくれました。そして、ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛﾆｰ ｼﾄﾞﾆｰ

国際大会委員長による開会宣言で本会議の幕が開きまし

た。続いて、ﾏｲｸ･ﾍﾞｱｰﾄﾞ ﾆｭｰｻｳｽｳｴｰﾙｽﾞ州首相とﾄﾆｰ･ｱﾎﾞｯ

ﾄ ｵｰｽﾄﾗﾘｱ首相より歓迎の挨拶をいただきました。その後、

ｵｰｽﾄﾗﾘｱ出身のﾎﾞｰｶﾙｸﾞﾙｰﾌﾟ｢ﾋｭｰﾏﾝ･ﾈｲﾁｬｰ｣によるｺﾝｻｰﾄで

会場内は大いに盛り上がり、その雰囲気の中、ﾛﾝ D.ﾊﾞｰﾄﾝ

RI 会長が大会ｽﾋﾟｰﾁを述べられました。 

【挨拶の要旨は次の通りです。】 

「私たちは皆、世界をより良くする活動に自ら参加するた

めに、ﾛｰﾀﾘｰに入会しました。人生におけるあらゆる物事

と同じように、ﾛｰﾀﾘｰの奉仕では、努力すればするほど、

多くを得ることができます。形だけの努力だけなら、大し

た成果は上がりませんし、本当の満足感は得られないでし

ょう。しかし、ﾛｰﾀﾘｰを真に実践し、ﾛｰﾀﾘｰの奉仕と価値観

を日々活かす決意をすれば、自分がいかに素晴らしい影響

をもたらすことができるかが見えてくるでしょう。そうし

て初めて、人々の人生を真に豊かにしようというｲﾝｽﾋﾟﾚｰ

ｼｮﾝ、やる気、ﾊﾟﾜｰが沸くのです。そして何よりも、あな

た自身の人生が一番豊かになるはずです。」 

本会議終了後、ﾋﾙﾄﾝ･ｼﾄﾞﾆｰにおいて、RI2760 地区田中正

規ｶﾞﾊﾞﾅｰを囲む夕食会に出席しました。地区内を中心に約

220 名の会員とその家族が出席し、盛大で和やかなﾊﾟｰﾃｨｰ

になりました。 

 

    

    

    

    
    

    

    

    

    

    

    

    

    

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ ロ ー タ リ ー 研 究 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ロ ー タ リ ー 研 究 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ロ ー タ リ ー 研 究 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ロ ー タ リ ー 研 究 会 報 告 ◇ ◇                                        

報告者報告者報告者報告者：：：：2014201420142014----15151515 年度年度年度年度    職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長    原武史原武史原武史原武史      

開催日時：2014･6･11（水）15 時 30 分～18 時ｾﾐﾅｰ懇親会 

開催場所：名古屋国際ホテル 2F 

出席者：2014-15 年度職業奉仕委員長 原武史  

    2015-16 年度幹事 服部孝徳 

片山ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰが講師をされ「ﾛｰﾀﾘｰの綱領」について細

かく説明されました。片山講師は 08～09 年度 2760 地区ｶﾞ

ﾊﾞﾅｰの時第 1回ﾛｰﾀﾘｰ研究会を開催され今回で第 6回目の

ｾﾐﾅｰでした。綱領に対する大きくて深い情熱を感じまし

た。その後深川講師（2680 地区ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ伊丹ｸﾗﾌﾞ）か

ら約 70 分のお話をお聞きしましたが独断要約すると 

1）会員増強、会員増強と叫びすぎるとﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞにそぐわ

ない人が入会して周りの人も染まってしまう。ﾛｰﾀﾘｰの衰

退の原因となる。 

2）入会前に会長，幹事、各担当理事で教育したらどうか 

3）今しばし増強拡大を止めて現会員の原石磨きを皆仲良

く（親睦）奉仕に進む。これが元本と強調されました。 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ I . D . MI . D . MI . D . MI . D . M 報 告 ◇ ◇報 告 ◇ ◇報 告 ◇ ◇報 告 ◇ ◇                                        

報告者報告者報告者報告者：親睦活動委員長：親睦活動委員長：親睦活動委員長：親睦活動委員長    高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸 

6 月 14 日(土)18：00 より、か茂免にて I.D.M を行いまし

た。ご出席いただいた皆様ありがとうございました。例会

では会長、副会長、幹事へ本年度ご尽力いただいた感謝を

込めて花束を贈り、その後の親睦会では美味しいお食事と

美味しいお酒で会話も弾み、大変盛り上がったのではない

かと思います。 

又、本年度の親睦活動委員会の活動に対し、皆様から多大

なご協力を頂けたこと重ねてお礼申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本さんの 

素敵な歌声♪ 


